



MIT MUSKELKRAFT: Bürgermeister Sven Weigt (Dritter von rechts) mit Helfern beim Spatenstich für die neue Halle. Foto: cah

Start der Arbeiten

Spatenstich für neue Sporthalle in Karlsdorf-Neuthard

Karlsdorf-Neuthard (cah). Der Andrang war groß, als wollten alle wissen: Wird es wirklich wahr? Ja, die zweite Sporthalle beim Altenbürgzentrum kommt; zumindest haben Bürgermeister, Bauamtsleiter, Architekt und Gemeinderäte schon symbolisch die Spaten geschwungen. Bürgermeister Sven Weigt sprach von einem „historischen Spatenstich“ und erinnerte daran, wie sein ebenfalls anwesender Vorgänger Egon Klefenz vor 30 Jahren die Altenbürghalle einweihen konnte. Seit gut 20 Jahren gab es immer wieder Überlegungen über eine zweite Halle, die letztlich

an den Finanzen scheiterten. „Wir haben lange Nein sagen müssen, aber haben nun mit den Vereinen ein kluges Konzept erarbeitet“, sagte Weigt sichtlich zufrieden, dass die zahlreichen Vereinsvertreter nicht nur aus dem sportlichen, sondern auch aus dem kulturellen Bereich kamen.

Architekt Michael Weindel sprach von einer kompakten Sporthalle mit kurzen Wegen, die einen reibungslosen Spielbetrieb gewährleisten soll und an das bestehende Foyer angeschlossen wird. Die Bauzeit wird auf 18 Monate veranschlagt.